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СОСТОЯНИЕ ЗООПЛАНКТОНА И ЗООБЕНТОСА ВОДНЫХ ОБЪЕКТОВ 
ПЯСИНСКОГО БАССЕЙНА ПОСЛЕ ТЕХНОГЕННОЙ АВАРИИ1
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Определены таксономический состав и количественные характеристики зоопланктона и зообенто-
са некоторых водных объектах естественного происхождения Норильского промышленного района
и сопредельных территорий через год после техногенной аварии. В большинстве пунктов сбора
проб отмечены все возрастные группы многих беспозвоночных. Река Далдыкан выше впадения ру-
чья Безымянный, как и исток р. Пясина, представляют слабо нарушенные водотоки. Указанные
водные объекты могут служить эталоном при организации восстановительных мероприятий с оцен-
кой экологического благополучия планктонной и донной фауны пресноводных экосистем.
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State of Zooplankton and Zoobenthos of the Water Bodies of the Pyasino Lake Basin 
after a Man-Made Accident1
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The taxonomic composition and quantitative characteristics of zooplankton and zoobenthos of some reser-
voirs of natural origin of the Norilsk industrial district and adjacent territories after a man-made accident
have been determined. In most sample collection points, all age groups of many invertebrates are marked.
The Daldykan River above the confluence of the Bezymianny Сreek and the source of the Pyasina River rep-
resent a poorly disturbed watercourses and can serve as a norm for organizing recovery activities.
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